

Flexnähte für leichtere Sommerschuhe

Schuhe von Ludwig Reiter stehen für traditionelle Handwerkskunst und Wiener Machart. Die 1885 gegründete Schuhmanufaktur ist ihrem Stil und Anspruch immer treu geblieben.

Mit Modellen wie dem „Trainer“, dem „Bowling“ oder dem legendären „Maronibrater“ hat sich Ludwig Reiter internationale Märkte erschlossen. Auch Kooperationen mit Helmut Lang, Wer-

ner Baldessarini und dem Wiener Burgtheater brachten der Marke viel Renommee. Inzwischen wurde auch das Angebot an Freizeitschuhen kontinuierlich ausgebaut. Zum Sommer kommen daher eine Reihe von Modellen in progressiver Machart: aus Veloursleder und flexgenäht statt rahmengenäht. Dadurch sind die Schuhe wesentlich leichter, flexibler und wirken sommerlicher. Selbst Klassiker wie Kapuziner Tassel- und Penny-

Loafer bietet Ludwig Reiter in Veloursleder an. Ein weiteres wichtiges Obermaterial ist Rindleder mit Pull-up-Effekt, wo Türkis, Dunkelblau und Tabak dabei sind. Sportliche Modelle wie den Trainer, ursprünglich ein Sportschuh des österreichischen Bundesheers, sowie den Autoschuh gibt es ebenfalls in neuen, modischen Farben. Der Trainer wird dabei altbewährt in Sacchetto-Technik mit Armee-Trainingssohle gefertigt. Der Deauville, ein besonders leichter, sportlicher Freizeitschuh, ergänzt das Programm. ld



Gepflegte Klassik in Velours.

Schuhmarkt

www.schuhmarkt-news.de

18. November 2010 – Nr. 24